



Pièces	5 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	290
Prix	498 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

A vendre, en position dominante, villa provençale de 120 m² habitables à quelques enjambées de le célèbre Mont Ventoux. Son terrain de 2 465 m² embaume le thym et le romarin une piscine a su y trouver refuge. La maison bénéficie d'une spacieuse pièce de vie de 48 m² avec accès sur l'extérieur. 3 belles chambres, 2 sont équipées de leur salle d'eau privative, parfaites pour recevoir la famille ou les amis. Cette maison qui a conservé tout son charme provençal est idéalement conçue pour une résidence de vacances. Bien à vendre par CTI immobilier en Provence. « Les informations sur les risques ...

For sale, in a dominant position, Provençal villa of 120 m² living space a few steps from the esteemed Mont Ventoux. Its land of 2,465 m² perfumes thyme and rosemary from where a swimming pool has found refuge. The house benefits from a spacious living room of 48 m² with access to the outside. 3 beautiful bedrooms, 2 are equipped with their private bathroom, perfect for entertaining family or friends. This house which has retained all its Provençal charm is ideally designed for a holiday residence. Property for sale by CTI real estate in Provence. « Les informations sur les risques auxquels ce ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

